

Datum: 11.01.2022

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schulgemeinschaft,
hiermit möchten wir Sie über die aktuelle Situation der täglichen Tests informieren.
Weiterhin besteht die Verpflichtung zur Durchführung der Selbsttests an 5 Tagen pro
Woche!**

10.01.2022 Kultusminister Grant Hendrik Tonne erläutert:

(...) dass wir die täglichen Tests mindestens bis zum Ende des ersten Schulhalbjahres Ende Januar beibehalten werden. Bis auf Weiteres wird also weiter täglich getestet. Die zum Ende des Halbjahres vorzunehmende Lagebeurteilung wird zeigen, wie wir das Testintervall zum Start des zweiten Schulhalbjahres festlegen“.

In den vergangenen Wochen mussten unverhältnismäßig viele Schüler unter Aufsicht diesen Selbsttest in der Schule nachholen. Deshalb wurde ein pünktlicher Unterrichtsbeginn in vielen Klassen gestört! Gleichfalls sind dadurch unsere personellen Ressourcen zur Beaufsichtigung der Tests an die Grenze des Zumutbaren gebracht worden. Wir appellieren daher an alle Mitglieder der Schulgemeinschaft und ebenso an Sie als Eltern, auf den pünktlichen Selbsttest morgens zu Hause gewissenhaft zu achten. Die Nachttestungen in der Schule ist die absolute Ausnahme und stellt nicht die Regel dar!

Mit der Bitte um Kenntnisnahme und Beachtung!

Mit freundlichen Grüßen

Schulleitung